

design végétal_

La Galerie verte

Pionnier depuis dix ans de l'intégration du design dans les objets et architectures végétales, Amaury Gallon, 28 ans, explore les frontières de la botanique et de l'innovation technique. Il crée avec la nature des œuvres d'art vivantes, porteuses de valeurs éco-responsables et environnementales. Que se soit pour l'intérieur ou l'extérieur, ce génie à la main verte ouvre le premier espace dédié aux tendances végétales sous forme d'une galerie.

Regroupés sous le nom "Jardins de Babylone", Amaury et ses collaborateurs ont fait de l'aménagement paysager un art durable. A l'intérieur comme à l'extérieur, de quelques mètres carrés à plusieurs centaines, d'un format classique à une création sur mesure, chacun peut intégrer la nature dans sa vie. Les artistes conçoivent ainsi par exemple des façades naturelles complètement étanches, dont les plantes qui les composent absorbent certaines pollutions atmosphériques comme l'ammoniaque ou le monoxyde de carbone. Autre innovation brevetée, le tissu en mille-feuille sur lequel sont fixés des végétaux, qui gonfle pour récupérer l'eau et qui réclame donc un minimum d'entretien.

Récemment, les Jardins de Babylone ont imaginé des potagers urbains mobiles capables de faire pousser les légumes au fil des saisons sur des espaces verticaux. Leur Galerie verte présente, outre les collections



Une façade végétale qui absorbe la pollution.

d'Amaury Gallon, le maître des lieux, des expositions temporaires. Une raison supplémentaire d'aller y faire un tour, d'autant que les designers, profondément engagés dans la préservation de l'environnement, reversent en prime une partie de leur chiffre d'affaires au programme Action Carbone et à l'association GoodPlanet de Yann Artus-Bertrand. **C.G.**

6, rue des Jeûneurs, 2^e.
M° Bonne Nouvelle ou Sentier.
Tél. : 01 48 57 41 09.